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荩荩疫情简讯假如当初欧洲联赛早点暂停
【东
方
快
评
】

本报评论员 姬宇阳

刚刚过去的这个周末， 国际足坛

包括中国足坛， 感染了新型冠状病毒

的知名球星人数， 似乎猛然一下子多

了起来。

唯一效力五大联赛的中国球员武

磊， 感染了新冠病毒的新闻也在上周

末得到了证实。 还好武磊的症状比较

轻， 他本人也通过视频向关心自己的

球迷通报了目前的情况。

尤文图斯球星迪巴拉和他的女

友， 以及传奇球星保罗马尔蒂尼和他

在效力AC米兰的儿子，也在周末被证

实感染了新冠肺炎。

目前看到的年轻球员多数为轻症

或者无症状状态， 但这个病毒对老年

人特别是一些有基础病的人群就没那

么客气了。 76岁的皇马前主席桑斯因

感染新冠病毒去世， 桑斯曾经是皇马

1995-2000年的俱乐部主席，在他任期

内皇马拿到过两座欧洲冠军杯奖杯。

男性，32岁，比利时人。3月19日由

阿联酋辗转新加坡、自上海入境。伴随

着昨天的一则公告， 鲁能外援费莱尼

也成为了中超感染新型冠状病毒的第

一人。分析下来，应该是当球队在阿联

酋放假后， 费莱尼回欧洲的休假过程

中感染到了病毒。

顺便也要提醒各支中超中甲球

队。 考虑到中超相当多的球队都在前

不久进行过海外的拉练， 此后放假的

外援如果选择探亲或者旅游， 在这一

过程中感染到病毒的可能性是存在

的。 而足球队的一大特性是在训练期

间，球员无法自始至终戴着口罩，更无

法避免近距离接触。 另外还有一点在

于，球员大多年轻且身体健康，所以即

便感染， 相当一部分都是轻症或无症

状，这也给排查带来了相当大的难度。

所以我们也在此建议：接下去各支

中超中甲球队应该对球员特别是外援

放假期间的行踪做更加仔细的排查，而

球员在归队集训前，仅仅靠测量体温并

不能确保将病毒拦在基地之外。球队这

种环境是比较容易产生聚集性爆发的，

欧洲的不少球队一旦爆发，都是不止一

两个球员，尤文图斯、西班牙人、瓦伦西

亚等队，现在都是如此。

这也再次证明， 在疫情被控制住

之前，空场比赛是不合适的。因为只要

还在比赛，哪怕空场进行，球员就必须

进行日常合练， 这也导致他们被感染

的概率大大增加。

而在这样的情况下，中超联赛4月

份开始的希望确实不是特别大了。
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F1决定再延期
欧洲三站比赛

圆梦！上港助教谢晖将赴南通支云执教

度过隔离期，上港本周进入备战状态

篮协悼念斯坦科维奇:不忘他对中国篮球的支持
本报记者 薛思佳
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